



Granada, 11 de marzo de 2013

EDUCACIÓN DESTINA MÁS DE 1,9 MILLONES A LA AMPLIACIÓN DE CUATRO INSTITUTOS EN HUÉTOR TÁJAR, PADUL, ÓRGIVA Y PULIANAS

La Consejería de Educación, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos, licita las obras de ampliación de los IES Américo Castro de Huétor Tájar, La Laguna de Padul, Alpujarra de Órgiva y Bulyana de Pulianas, enmarcadas en el Plan de Oportunidades Laborales en Andalucía

La Consejería de Educación, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía), ha licitado las obras de ampliación de los Institutos de Enseñanza Secundaria (IES) Américo Castro de Huétor Tájar, La Laguna de Padul, Alpujarra de Órgiva y Bulyana de Pulianas, incluidas en el Plan de Oportunidades Laborales de Andalucía (Plan OLA). Estas actuaciones tienen un presupuesto total de 1.902.062,53 euros y generarán más 60 puestos de trabajo durante su ejecución. Las obras beneficiarán a más de 2.300 alumnos y alumnas.

En el IES La Laguna de Padul, la actuación tiene un presupuesto de 694.944,99 euros y consistirá en la construcción de ocho aulas y un porche, con un total de 540 metros cuadrados de nueva obra, y la sustitución completa de la instalación de calefacción. La obra, con un plazo de ejecución de seis meses, generará 17 empleos y beneficiará a más de 500 alumnos y alumnas.

La actuación en el IES Alpujarra de Órgiva consistirá en la construcción de un nuevo gimnasio de 540 metros cuadrados. La obra tiene un presupuesto de licitación de 469.688,88 euros y un plazo de ejecución de cinco meses. La intervención beneficiará a los 664 escolares matriculados en el centro y durante su desarrollo se generarán 17 puestos de trabajo.

En el IES Bulyana de Pulianas la obra consistirá en la construcción de un nuevo gimnasio de 540 metros cuadrados, con un presupuesto de 430.676,59 euros y un plazo de ejecución de cinco meses. Esta actuación generará 16 puestos de trabajo y beneficiará a los 113 alumnos y alumnas matriculados en el centro.

En el IES Américo Castro de Huétor Tájar, la actuación, con un plazo de ejecución de siete meses, consistirá en la construcción de los espacios necesarios para el Ciclo Formativo de Técnico en Gestión Administrativa. Estos nuevos espacios, que se conectarán lateralmente con la edificación existente, constarán de dos unidades en la planta primera, bajo las cuales se acondicionará un porche. También se reconstruirá el cerramiento medianero con las parcelas colindantes. La actuación, con un presupuesto de 306.752,07 euros, supondrá la construcción de 152 metros cuadrados de obra nueva y 227 del nuevo porche y la creación de 11 empleos durante su ejecución. En este instituto estudian un total de 1.032 alumnos y alumnas en este curso escolar.

Estas actuaciones, cofinanciadas por el Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER), se incluyen en el Plan de Oportunidades Laborales en Andalucía (Plan OLA) aprobado por el Gobierno andaluz para fomentar el empleo entre los parados de la construcción, y que prevé generar en torno a 979 puestos de trabajo en la provincia de Granada mediante el desarrollo de cien actuaciones de construcción y mejora de centros educativos.